

## ABSTRAK

**Yowanty Hadjiko.** 2014. Hubungan Karakteristik Ibu Hamil Dengan Kejadian Preeklampsia. Skripsi Jurusan Keperawatan Program Studi S1 Keperawatan, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Dan Keolahraagaan, Universitas Negeri Gorontalo, Pembimbing I Dr. Sunarto Kadir, Drs, M.Kes dan Pembimbing II Andi Mursyidah, S.Kep, Ns, M.Kes. Daftar Pustaka: (31, 2001-2013).

Preeklampsia ialah penyakit yang timbul dengan tanda-tanda hipertensi, edema, dan proteinuria yang timbul karena kehamilan (Lalega, 2013). Karakteristik adalah sifat khas dengan perwatakan tertentu. Karakteristik merupakan umur, paritas, jarak kehamilan. Adapun rumusan masalah yakni apakah ada hubungan karakteristik Ibu hamil dengan kejadian preeklampsia.

Tujuan penelitian dianalisisnya hubungan karakteristik Ibu hamil dengan kejadian preeklampsia. Desain penelitian ini menggunakan desain *cross sectional*. Populasi penelitian adalah seluruh ibu hamil yang datang berkunjung di RSUD Prof. Dr. H. Aloei saboe Kota Gorontalo. Teknik pengambilan sampel dengan menggunakan teknik *accidental* sampling. Sampel pada penelitian ini berjumlah 33 orang. Instrument penelitian menggunakan kuesioner, analisis yang digunakan adalah Univariat dan Bivariat menggunakan Uji *Chi-Square* dengan Uji Alternatif *Fisher Exact*.

Hasil penelitian terlihat bahwa sebagian besar responden yang mengalami preeklampsia adalah umur  $>35$  tahun sebanyak 42.4% responden dengan nilai *P value*  $0.040 < 0.05$ , paritas 2-3 sebanyak 45.5% responden dengan nilai *P value*  $0.040 < 0.05$ , dan jarak kehamilan  $>5$  tahun sebanyak 60.6% responden dengan nilai *P value*  $0.028 < 0.05$ .

Simpulan adalah terdapat hubungan karakteristik ibu hamil berdarakan umur, paritas, dan jarak kehamilan dengan kejadian preeklampsia. Saran:(1)Perlu peningkatan pemahaman tentang kesehatan kehamilan dan khususnya tentang bahaya preeklampsia. (2)Tenaga kesehatan diharapkan dapat meningkatkan mutu pelayanan asuhan keperawatan bagi ibu hamil tentang preeklampsia. (3)Bagi penenliti selanjutnya perlu diadakan penelitian dengan variabel yang lebih luas.

Kata kunci: Preeklampsia, Karakteristik Ibu Hamil.